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平成３０年 第３回 当別町教育委員会定例会議事録 

 

日  時  平成３０年３月８日（木） 午後３時００分 

場  所  役場３階 中会議室 

出 席 者  本庄教育長、武岡教育長職務代理者、寺田委員、小林委員、佐々木委員 

出席職員  山崎教育部長、北村管理課長、村上管理課主幹、水谷管理課主幹、 

櫻田一貫教育係長 

傍 聴 者  ０名 

【開会の宣言】 

本庄教育長 

  

 ただ今、委員全員出席しておりますので、これより平成３０年第３回当

別町教育委員会臨時会を開催致します。 

【議事日程】 

本庄教育長 

  

 日程につきましては、各委員に配付しています日程表により議事に入り

ます。 

【非公開案件】

委員長 

 

 

 

 

 

お諮り致します。 

日程第１、報告第１号、臨時代理の報告について、日程第２、議案第１

号、教職員の人事異動内申については、非公開案件として審議したいと思

いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声） 

異議なしと認め、非公開とすることに決定しました。 

－ 以下 非公開 － 

【日程第３】 

教育長 

  

 日程第３、議案第２号を上程致します。 

提案の説明を求めます。 

 教育部長。 

 

教育部長 

 

 

（提案の説明） 

 只今、議題となりました議案第２号平成２９年度全国体力・運動能力、

運動習慣等調査「北海道版結果報告書」に掲載する当別町の結果報告につ

きまして、提案の説明を申し上げます。 

 平成２９年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査「北海道版結果報告

書」に掲載する当別町の結果報告を北海道教育委員会に提出するため、委

員会の議決を得ようとするものであります。 
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 よろしく、ご審議をいただきますよう、お願いいたします。 

 なお、詳細につきましては、管理課長から説明します。 

 

教育長 

 

管理課長 

管理課長。 

 

 ご説明申し上げます。議案書では、７頁から９頁までとなります。説明

につきましては、８頁から９頁までをご高覧下さい。 

はじめに、８頁には、小学校の状況を掲載しております。各種目の状況

をレーダーチャート、児童質問紙調査、学校質問紙調査、その分析、体力

向上策を掲載しております。 

今回の調査結果におきまして、上段の男子・女子のレーダーチャートの

中央にある体力合計点が、男子では全国平均を上回った一方で、女子では

全国平均を下回りました。 

また、児童質問紙からは、男子の運動や体力に関しての意識が高い傾向

にありますが、逆に女子が低い傾向にあることが伺えました。教育委員会

としても一番下段にある体力向上策を積極的に取り組んでまいります。 

 次に、９頁には、中学校の状況を掲載しております。形態は、小学校と

同様に各種目の状況などを掲載しております。上段のレーダーチャートの

中央にある体力合計点が、男子、女子ともに全国平均を下回りました。 

また、児童質問紙からは、男子・女子ともに運動に関しての意識が高い

傾向にあることが伺えました。 

教育委員会としても小学校と同様に、体力向上策の取組みを積極的に取

り組んでまいります。 

 以上、簡単ですが、説明とします。 

教育長 

 

武岡委員 

 

管理課長 

 

 

小林委員 

 

管理課長 

 

教育長 

 ただ今、提案説明がありましたが、質疑を求めます。 

 

 当別と西当別で特徴的な差はあるのでしょうか。 

 

 小学校毎、中学校毎の分析はまだ済んでいないのでお答えすることがで

きません。 

 

 全国に対する北海道の位置はどの辺りなんでしょうか。 

 

 次回定例会で答弁をさせていただきたいと思います。 

 

質疑を打ち切り、議案第２号は原案のとおり決定してご異議ございませ

んか。 
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（「異議なし」の声） 

異議なしと認め、委員全員の賛成を得ましたので、議案第２号は原案の

とおり決定致しました。 

【閉会の宣言】 

教育長 

 

 以上で本委員会に付議されました案件の審議は、すべて終了いたしまし

た。これにて平成３０年度第３回当別町教育委員会臨時会を閉会します。 

 

閉会 午後３時３０分 


